

PUBLIK JATENG

Polresta Magelang Raih Penghargaan Satker dengan IKPA Terbaik, Bukti Pengelolaan Anggaran yang Transparan!

Agung widodo - MAGELANG.PUBLIKJATENG.COM

Feb 1, 2025 - 12:30



Polresta Magelang kembali menorehkan prestasi gemilang dengan meraih penghargaan sebagai Satuan Kerja (Satker) dengan Indikator Kinerja Pelaksanaan Anggaran (IKPA) Terbaik Pertama. Jum'at (31/01/2025) pagi.

[MAGELANG](#)- Polresta Magelang kembali menorehkan prestasi gemilang dengan [meraih penghargaan](#) sebagai Satuan Kerja (Satker) dengan Indikator Kinerja

Pelaksanaan Anggaran ([IKPA](#)) Terbaik Pertama. Penghargaan ini diberikan oleh Direktorat Jenderal Perbendaharaan Provinsi Jawa Tengah, Kantor Pelayanan Perbendaharaan Negara (KPPN) Magelang, untuk kategori pagu DIPA di atas Rp100 miliar pada periode Semester II Tahun 2024.

Penghargaan ini diserahkan secara langsung dalam acara Press Release Kinerja APBN dan Apresiasi Kinerja Satker dan Pemda di Aula KPPN Magelang pada Jum'at (31/01/2025) pagi.



Kapolresta Magelang, Kombes Pol Herbin Garbawiyata Jaya Sianipar, S.I.K., S.H., menyampaikan rasa syukur dan terima kasih atas pencapaian ini. Ia menegaskan bahwa penggunaan anggaran yang tepat dan sesuai aturan menjadi kunci utama dalam menjalankan program kepolisian yang efektif dan efisien.

"Saya mengucapkan terima kasih kepada seluruh jajaran [Polresta Magelang](#) yang telah mengelola anggaran dengan penuh tanggung jawab, amanah, dan integritas. Penghargaan ini adalah bukti bahwa kerja keras dan transparansi dalam pengelolaan keuangan membuahkan hasil," ujar Kombes Pol Herbin.

Lebih lanjut, Kapolresta Magelang berharap prestasi ini bisa dipertahankan dan terus ditingkatkan di tahun 2025. Ia menekankan bahwa pengelolaan anggaran yang baik akan berdampak langsung pada kualitas pelayanan kepolisian kepada masyarakat.

"Kami akan terus berkomitmen untuk menjaga akuntabilitas dalam pengelolaan anggaran, sehingga Polresta Magelang tetap menjadi contoh satuan kerja yang profesional dan terpercaya," tambahnya.

Dengan pencapaian ini, Polresta Magelang semakin membuktikan diri sebagai institusi yang tidak hanya berkomitmen dalam menjaga keamanan, tetapi juga dalam tata kelola keuangan yang transparan dan akuntabel.

Tetap pantau berita terkini hanya di sumber terpercaya!